
Anfrage Stadtvertreter Manfred Strauß zur Sitzung der Stadtvertretung am 27.06.2011 
 
(Mail vom 16.06.2011) 
 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
liegen mittlerweile belastbare Zahlen über die tatsächlich verkauften Karten für die 
Schloßfestspiele vor? Wenn ja, wie hoch sind diese? Es wird betont, dass allein die tatsächlich 
verkauften Karten abgefragt werden, nicht die herausgegebenen, also die diversen Sponsoring-, 
VIP- und sonstigen Freikarten. Es sollen keine "irrtümlich falschen Zahlen" wie das letzte Mal 
abgefragt werden. Sind die behaupteten 80% erreicht? Und: Wurde mittlerweile mit mehreren 
Preiskategorien je nach Auslastung gearbeitet? 
 
 
 
gez. Manfred Strauß 
Stadtvertreter 
(16.06.2011) 


